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５番 髙 松 秀 樹 議員 

１ 学校給食について 

  過去、一般質問で給食食器の変更や完全米飯給食の推進について取り上

げたが進捗状況はどうか。また、学校給食共同調理場事業の必要性、予算

規模と財源及び今後のスケジュールについて伺う。 

２ 震災瓦れきの受け入れについて 

  震災瓦れきの受け入れに手を挙げていると一部週刊誌に取り上げられて

いるが事実かどうかお聞きしたい。 

３ 新ごみ処理施設建設について 

  建設に至るスケジュールはどのようになっているのか。また、公設公営

や公設民営など施設の建設・管理運営等はさまざまな手法が考えられるが

どのようにお考えか。 

 


